
総会議案に対しての回答のお礼と報告 

 

2020 年度総会（書面開催）の議案について約 54 名の方からの回答をいただきました。

幹事一同より心からお礼申し上げます。ほとんどの方がすべての議案に対して「承認」

をいただきましたので、ご報告申し上げますと共に、幹事会の提案通りの運営を進めて

行きたいと思います。 

 

議案 6（2022 年度からの会費値下げ）について 4 名の方から「承認しない」との回答

を受けしました。本件について下記のように補足説明をさせていただきます。総会資料

にも書きましたように、2020 年度の会費納入者の総数は 219 名となりました。今後とも

この水準を維持していくように幹事会としては努力していきたいと思います。かつ、多

くの OB の方々にもご協力とご理解が得られると思っています。そして、現在の繰越金

の額（約 315 万円）や、定常的な支出額（60～70 万円）を考えますと、現行の年会費 4

千円ではさらに繰越金が増えて行くことになってしまいます。シクミネットとホームペ

ージが充実し、より効率的な運営が可能となったと考えられますので、1 年先の 2022 年

度からは年会費を 3 千円として（2021 年度からの値下げはシクミネット等の制約から断

念しました）、OB の方々にとって支払いの負担を軽くし、それでも安定した OB 会運営

が可能となり、それと同時に現状より多くの OB の方々に OB 会運営を支持していただ

けることになるのではないかと考えています。 

また議案 5 について 1 名の方から「承認しない」との回答と質問を受けました。本年

度の予算の考え方を説明いたしました。 

なお、この他にもいろいろ貴重なご意見をいただいており、できる限り対応していき

たいと思いますので、本年度の活動についてのご理解、ご協力をいただければ幸いです。

今年の秋くらいにはコロナ禍もおさまり、皆さんとお会いできる会合（年度幹事会+α

やその他のリアルな会合）を開催したいと思っております。今年度の予算にはそのよう

な経費を盛り込んでおりますので、もし開催が可能となりましたらば、是非ともご参加

いただきますようお願いいたします。 

 

2021 年 8 月 23 日 松原秀彰（会⾧）、老川知永（副会⾧）、天明宏之（幹事⾧） 


